

Heitere Landschaften, lustige Hühner

Seeshaupt: 1. Tiefentaler Frühjahrsausstellung eröffnet – Erlös zugunsten der Nachbarschaftshilfe

VON RENATE VON FRAUNBERG

Seeshaupt – „Es klang wie Musik in meinen Ohren, als ich von dieser wunderbaren Idee zugunsten der neuen Tagespflege hörte“, strahlte die Vorsitzende der Seeshaupter Nachbarschaftshilfe (NBH) Sigrid von Schroetter bei der Eröffnung der 1. Tiefentaler Frühjahrsausstellung. Die Seeshaupter Künstler Irene Koschella, Doris Matthes und Joh. R. M. Christl – er ist auch Initiator der Ausstellung – zeigen noch bis Ende April über 60 ihrer „kreativen Augenblicke“ in der gleichnamigen Ausstellung im gemeindlichen Seniorenzentrum.

Den Erlös aus dem Verkauf

ihrer Werke wollen sie der NBH stiften. Mit ihrem Exkurs in die Welt der Malerei versuchte Irene Koschella den Gästen bei der Vernissage Mut machen, auch mal selber zu Stift oder Pinsel zu greifen: „Wer weiß, vielleicht steckt auch in Ihnen ein großer Künstler – und Sie werden Millionär.“ Wie die vielen Besucher war auch Bürgermeister Michael Bernwieser angetan von der Fülle und der Vielfalt der Werke, von der „Freude und dem Engagement“, die die Exponate allesamt ausstrahlen, wie er in seiner Eröffnungsrede sagte. Heitere Landschaften, Seeblicke und Bergwelten, prächtige Blumen, eine lustige Hüh-

nerschar, Porträts, Stillleben und auch einige Skulpturen schmücken die Gemeinschaftsräume und das Stiegenhaus.

Musikalisch umrahmt wurde die Feier von Franz Schesser mit seiner Zither. Von Schroetter sprach auch über das große Projekt der Nachbarschaftshilfe, die Tagespflege, die noch im Herbst starten soll. Unterstützt von ihrer Kollegin im Gemeinderat, Kristine Helfenbein, konnten schon die meisten behördlichen und organisatorischen Hürden gemeistert werden. „Um dieses Engagement der Aktiven beneiden uns viele andere Gemeinden“, so Bernwieser über die NBH und si-

cherte volle Unterstützung zu. Denn das ehrgeizige Projekt ist noch nicht ganz unter Dach und Fach. Beispielsweise müssen als Auflage der Pflegekassen noch zehn knapp 2000 Euro teure Spezialstühle für die künftigen Tagessgäste gekauft werden. Eine Sponsorin für das „Seniorentaxi“, für den Hol- und Bringdienst, wurde offensichtlich über die Seeshaupter Bürgerstiftung schon gefunden.

Die Ausstellung

„Kreative Augenblicke“ ist noch bis Sonntag, 26. April, zu sehen: samstags, sonntags jeweils von 10 – 17 Uhr im Seniorenzentrum am Tiefentalweg 9 in Seeshaupt.



Ölbild mit Papst Benedikt: Joh. R. M. Christl (rechts) hat das Gemälde für die Kapelle im Seniorenzentrum gemalt und gestiftet. Im Bild von links: Michael Bernwieser, Doris Matthes, Sigrid von Schroetter, Irene Koschella. RF